

devuelta a su domicilio paterno, ya que tenía miedo del chulo. Pese a las gestiones del fiscal, su padre se negó a recibirla y, por último, acompañada por la Policía, recaló en un colegio de monjas de la ciudad condal, tras declarar en Zaragoza en relación con un homicidio, del que, al parecer, fue testigo directo.

Otro caso interesante ha sido el de una menor, rescatada por la Policía Judicial cuando era obligada, bajo amenazas y coacciones, a ejercer la prostitución en Cuenca. La menor natural de Bolaños, fue devuelta a su domicilio.

Y por último, cabe destacar la magnífica operación realizada por miembros del Cuerpo Superior de Policía de Ciudad Real que detuvieron a seis personas, presuntamente relacionadas con los malos tratos y coacciones para que ejerciera la prostitución en la persona de la joven María Angeles A. C.

Los detenidos, cuyo ingreso en prisión preventiva fue ordenado por el juez, son José María Aguilera Maldonado "El Chele" que, al parecer, fue quien la obligaba a trabajar para él y le propinaba palizas; Lázaro Negrillo Ortega, propietario del club "Sésamo", lugar donde estaba trabajando como camarera la chica; Domingo Herrera Pozuelo, encargado del establecimiento; José Morales Mejías; Julia Benlloch Medina, cajera del mismo y Juana Escobedo Navarro, "mujer" también de "El Chele" que sometía a estrecha vigilancia a la chica.

La joven María Angeles A.C. fue encontrada por la Policía en un estado lamentable que le ha obligado a permanecer internada durante varios días en el Hospital Provincial. Según los médicos presentaba ceguera momentánea, hematomas en la cara, rotura del tímpano con emanaciones de sangre por el oído y fisura de costillas.

A este caso, hay que unir la paliza recibida por una mujer de raza negra y el de una gitana que trabajaba en un club de Manzanares "a la que propinaron tal paliza que le



reventaron el intestino", según dijeron a LANZA fuentes bien informadas.

Por su parte, tanto el Centro Asesor de la Mujer como la Asociación Democrática de Mujeres Conservadoras no descartaron a MANCHA que estas organizaciones se personen en el sumario abierto a raíz del caso de María Angeles como partes acusadoras.

NUEVAS DETENCIONES

Cuando nuestra revista se encontraba ya en máquinas, se producía la noticia de la detención de otras siete personas relacionadas con las redes de prostitución en la provincia. Las declaraciones formuladas por una de las camareras del club "Sésamo" de Fernancaballero, establecimiento en el que trabajaba también la joven brutalmente maltratada (caso que referimos en este mismo reportaje), han permitido a la Policía comprobar la existencia de relaciones entre "macarras", encargados y propietarios de diversos clubs de la provincia, además de confirmarse métodos y procedimientos coactivos como frecuentes palizas, amenazas y estrecha vigilancia a las jóvenes que para ellos trabajan.

Gracias a esta nueva declaración de esta joven que logró escapar del asedio de sus "patronos" o "chulos", se ha podido conocer que las chicas obtienen el cincuenta por ciento del importe de las copas que consumen los clientes y también de lo que cobran por mantener relaciones íntimas con ellos (unas dos mil pesetas), lo que ocurre unas seis o siete veces por día. Las palizas o malos tratos se producen cuando la joven no obtiene el esperado rendimiento, lo que también motiva la "venta" de estas jóvenes entre sus "macarras" por cantidades que pueden alcanzar las cuatrocientas mil ptas.

Las investigaciones llevadas a cabo por la Policía de Ciudad Real condujeron a detener y a poner a disposición judicial a los dueños y encargados de otros tres clubs nocturnos en concreto a Fulgencio García Acosta, de 33 años, de Ciudad Real; José Luis Tercero Barba, de 21 años y natural de Valdepeñas y al hermano de éste, Felipe Tercero Barba, también de Valdepeñas, de 26 años. Otros detenidos relacionados con la prostitución son Pedro Moré Fernández, natural de Avila, propietario del club "Las Tinajas" de Valdepeñas; Pedro Luis Moreno Piñuelas, de 21 años, natural de Madrid, encargado del club "El Labrador", de Bola-

La joven Ma Angeles fue encontrada por la Policía en un estado lamentable, teniendo que permanecer varios días internada en el hospital

ños de Calatrava, y Feliciano Olea Fernández, que se ocupaba de la caja de este último establecimiento el cual ha sido cerrado por orden judicial. La séptima de las personas detenidas en esta última redada fue Raquel Porrero Porrero, de 23 años, en virtud de su posible complicidad en la retención ilegal de la joven del club "Sésamo", de Fernancaballero.

José Luis MURCIA